

Les « ramallets » de la St-Jean



► Les petits bouquets ont été confectionnés avec soin.

À l'occasion de la célébration du solstice d'été, la Saint-Jean, les bénévoles féminines des associations Terra i mar et Els amics cebrianencs comité de jumelage ainsi qu'une représentante de la ville de Sant Cebrià de Vallalta, ont confectionné des petits bouquets de la Saint-Jean, les *ramallets*. Ces bouquets sont composés de quatre plantes spécifiques : l'orpin, les millepertuis, la feuille de noyer et l'immortelle qui ont été cueillies à Saint-Cyprien et Sant Cebrià de Vallalta,

symbolisant ainsi l'amitié des deux villes jumelées. Le bouquet accroché à la porte de la maison la protégera tout au long de l'année et apportera bonheur et santé à ses habitants. Le bouquet de l'année précédente est jeté dans le feu le soir de la Saint-Jean, emportant avec lui les malheurs de l'année passée. Les *ramallets* ont été distribués dans les écoles, les maisons de retraite ainsi qu'aux Cyprianais lors de la Saint-Jean.